



COMMUNIQUE DE PRESSE

LE GARAC FETE SON 70eme ANNIVERSAIRE LE 26 MAI 2018

Le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile, fêtera sa 70 année scolaire le 26 mai 2018. Les entreprises partenaires, les anciens élèves et apprentis, les anciens personnels sont cordialement invités à cette manifestation.

Ce sont plus de 23 000 professionnels des services de l'Automobile et de la Mobilité que le GARAC a formés depuis octobre 1948 dans les domaines du véhicule particulier, de la moto et du véhicule de transport routier aussi bien dans les formations techniques que tertiaires du CAP à l'Ingénieur.

Le 26 mai, le GARAC réunira élèves, apprentis et leurs familles, personnels et anciens personnels, anciens élèves et anciens apprentis et bien sûr toutes les entreprises qui concourent à la formation des jeunes du GARAC.

Si vous faites partie de l'une de ces catégories, le GARAC vous invite à vous faire connaître en vous inscrivant sur son site www.garac.com pour la journée du 26 mai 2018 de 10 à 16h.

Cette journée à caractère conviviale sera tournée vers le futur et proposera :

- Une exposition des véhicules les plus high-tech ou futuristes des marques partenaires du GARAC
- De nombreuses activités ludiques sur le thème de l'automobile (Pit stop F1, kart électrique, show stunt, circuit radio commandé, simulateur wheeling, réalité virtuelle, virtual painting...) et même du close-up..
- Une exposition de photos
- Un grand rassemblement autour d'un buffet
- Les photos des promotions présentes.

Le GARAC accueillera également à cette manifestation tous ses partenaires institutionnels (Profession, Région, Education nationale) tant au niveau local, régional que national.

Le GARAC, 70 ans au service des professionnels de l'auto, de la moto et du véhicule de transport routier.



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNEA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 23000 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 270 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 21 diplômes d'État et de la Profession :

- *DIMA, CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

45 jeunes filles sont en formation chaque année depuis 3 ans, un record historique depuis la création du GARAC.